

16.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant d'effectuer l'emprunt temporaire de £500,000 autorisé par le Conseil de Ville le 19 août dernier.

Résolu: D'autoriser l'émission de £500,000 de bons du Trésor à être signés par Son Honneur le Maire, le Trésorier et le Contrôleur ou Assistant-Contrôleur de la Cité, et qui devront être expédiés à l'agent financier de la Ville, la Banque de Montréal à Londres, pour être négocié au fur et à mesure que le Bureau des Commissaires le requerrera, et sujet à son acceptation quant au taux d'escompte et à la date d'échéance laissée en blanc.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 septembre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Dupuis et Godfrey.

1.—(15701) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, transmettant un profil des niveaux proposés de la rue Boyce, depuis les limites de la Ville de Maisonneuve jusqu'à la rue Dixon.

Résolu: D'approuver ledit profil, et de prier Son Honneur le Maire de la signer.

2.—(14476) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, informant le Bureau qu'il a fait construire un canal d'égout pour relier avec le garage actuellement en voie de construction sur la rue Clarke, en arrière du poste No 12, au coût de \$46.35.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser le paiement de ladite somme à même le fonds d'administration du Département de Police.

3.—Soumise une communication de MM. Glibert, Paye & Cie. au sujet du contrat pour la construction d'une station de pompage au Carré de la Douane.

Résolu: De référer au Département en Loi pour fixer les responsabilités et pour aviser le Bureau sur la réponse à faire à ladite communication.

4.—Soumise une communication de la "Simonds Canada Saw Company", au sujet de la construction d'égouts et la pose de conduites d'eau dans l'avenue Acorn.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant des Egouts et à l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc pour rapport.

5.—Soumise une communication de la Succession James Haldane, au sujet de la construction d'un mur mitoyen entre les Nos 56 et 58 rue Drummond, et la propriété portant le No 54 de ladite rue.

Résolu: De référer aux architectes Cox & Amos pour rapport.

6.—Soumise une communication des autorités de l'église presbytérienne Saint-Marc, au sujet du pavage de la rue Dalhousie.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport.

7.—Soumise une offre de MM. Demers & Moffatt, de vendre à la Cité un certain terrain situé sur la rue Saint-André, pour la construction d'une caserne de pompiers.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, pour rapport.

8.—(15289) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des limites de la rue Mentana, au nord de la rue Saint-Ignace.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport sur l'homologation de la ligne de la rue Mentana jusqu'à la limite de ladite rue.

16.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that a temporary loan of £500,000 be issued, the said loan having been authorized by the City Council on the 19th August last.

Resolved: To authorize the issue of £500,000 of Treasury bonds to be signed by His Worship the Mayor and the Comptroller or Assistant City Comptroller the same to be sent to the City's financial agent, the Bank of Montreal at London, to be negotiated as may be required by the Board of Commissioners, and subject to acceptance by the latter as to the rate of discount and as to the date of maturity, left in blank.

Ajourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th September, 1913, p. m.

His Worship, Mayor L. A. Lavallée, in the Chair, and Messrs. Lachapelle, Dupuis and Godfrey.

1.—(15701) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, transmitting a profile of the proposed levels of Boyce street, from the limits of the Town of Maisonneuve to Dixon street.

Resolved: To approve of said profile and to request His Worship the Mayor to sign the same.

2.—(14476) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, informing the Board that he had laid a sewer connecting with the garage now being erected on Clark street, in rear of No. 12 Station, at a cost of \$46.35.

Resolved: To concur in said report and to authorize the payment of said sum out of the funds voted for the administration of the Police Department.

3.—Submitted a communication, from Messrs. Glibert, Paye & Co., anent the contract for the construction of a pumping station on Customs Square.

Resolved: That the same be referred to the Law Department, requesting them to fix the responsibilities and to advise the Board on the reply to be given to said communication.

4.—Submitted a communication from the Simonds Canada Saw Company, anent the construction of sewers and the laying of water mains in Acorn avenue.

Referred to the Engineer Superintendent of Sewers and to the Engineer Superintendent of the Water Department for a report.

5.—Submitted a communication from the James Haldane Estate, anent the erection of a party-wall between Nos. 56 and 58 Drummond street, and the property bearing No. 54 of said street.

Referred to Messrs. Cox & Amos, architects, for a report.

6.—Submitted a communication from the authorities of St. Mark Presbyterian Church, anent the paving of Dalhousie street.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report.

7.—Submitted a letter from Messrs. Demers & Moffatt, offering to sell to the City a certain piece of land situated on St. André street, for the erection of a fire-station.

Referred to the Chief of the Fire Department for a report.

8.—(15489) Submitted a report from the Chief Engineer anent the limits of Mentana street, north of St. Ignatius street.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report on the homologation of the Mentana street line to the limit of said street.